

## **Unis face à la COVID-19, nous reviendrons plus tard sur la gestion « douteuse » des finances de notre commune**

J'aurais aimé utiliser cette tribune afin de vous rendre compte des combats menés depuis le début du mandat - visant à contester des choix incompréhensibles de la majorité : poursuite du tout béton, nomination d'un adjoint supplémentaire, achat de 29 tablettes pour les élus (que notre groupe a refusé, laissant celles qui nous étaient destinées pour les écoles de la commune).

Le contexte sanitaire que nous traversons impose de mettre ces sujets de fonds de côté. Nous exprimons notre indéfectible soutien aux parents inquiets pour leurs enfants, à celles et ceux, étudiants, actifs en chômage imposé et demandeurs d'emploi, que le COVID a plongé dans une situation anxiogène, parfois même dans la précarité. Sans oublier nos anciens en Ehpad, heureusement entourés par un personnel pleinement engagé et mobilisé pour leur bien-être.

Je finirai en exprimant toute la gratitude de mon groupe au personnel médical et communal qui assurent la continuité du service public et sans qui les temps seraient bien plus difficiles encore. Ensemble, nous viendrons à bout de ce satané virus !

**Ismaël BOUDJEKADA   Groupe Union Citoyenne**